

Jahresbericht VJA (Verein für Jugend Aadorf) Vorstand 2023

Vorstand

Der Verein für Jugend Aadorf repräsentierte im Jahr 2023 zum ersten Mal alle drei Bereiche Jugendtreff Pleno, MidnightSports und Kodex Aadorf unter einem Dachverband. Hinzu kam auch das Inkrafttreten der neuen Leistungsvereinbarung mit der politischen Gemeinde Aadorf, welche im Jahr 2022 ausgearbeitet wurde. Die Zusammenarbeit untereinander funktionierte über das ganze Jahr hinaus sehr gut, was mitunter bestätigte, dass eine Zusammenführung der drei Bereiche der richtige Entscheid war. Wie die finanzielle Lage nach dem Zusammenschluss aussehen wird, wird sich in den nächsten Jahren zeigen. Bemühungen um einen höheren Betriebsbeitrag des Amtes für Gesundheit haben sich bereits gelohnt und werden den finanziellen Stand des Vereins positiv beeinflussen. Die zusätzlichen Aufwände für Kassierin Michaela Geisser und die Revisoren aufgrund der Zusammenführung der drei Bereiche werden sich für die nächste Revision ebenfalls zeigen. Der Verein ist optimistisch und dankt den genannten Beteiligten für ihre wertvolle Arbeit.

Nebst der neuen Aufstellung des Vereins hat sich auch eine personelle Änderung bewährt. Seit der Mitgliederversammlung 2023 durfte sich Jasmin Zimmermann als neue Aktuarin in den Verein investieren und hat sich gut eingelebt. Ihre Arbeit und ihre Inputs werden geschätzt und beeinflussen das Vereinsleben positiv.

Um als Verein nebst der bürokratischen Aktivität auch einmal praktisch anzupacken, wurde in den Herbstferien mit vier Vorstandsmitgliedern der Jugendtreffraum neu gestrichen. Der Raum erstrahlt wieder in einem hellen Weiss und einem auffälligen Pleno-Orange. Diese praktische Arbeit kostete einiges an Zeit, machte jedoch viel Spass und ermöglichte es, sich während dem Streichen des Raums besser kennen zu lernen. Musik und Snacks durften dabei ebenso nicht fehlen. Die gute Arbeit wurde von der politischen Gemeinde gelobt und ebenso belohnt. Einen herzlichen Dank an Michaela, Jasmin, Dani und Philipp für deren Einsatz.

Ausblick 2024

Nach einer guten Zusammenarbeit der drei Bereiche im Verein für Jugend Aadorf streben wir eine gemeinsame finanzielle Stabilität an. Dies bedingt zudem, dass untereinander ausgeholfen werden kann wo nötig.

Weiterhin soll das Pleno in den beiden Themen räumliche Veränderung und längerfristige Mitarbeit unterstützt werden. Es ist nach wie vor eine Herausforderung, Mithilfe für den Jugendtreff zu finden. Ebenso sind wir bestrebt, die Zusammenarbeit im Vorstand zu stärken und Präsenz gegenüber der Bevölkerung zu zeigen.

Dank der Unterstützung der politischen Gemeinde Aadorf, den Schulen Aadorf, den Kirchengemeinden Aadorf, unseren treuen Mitgliedern sowie weiteren grosszügigen Gönnern und Sponsoren ist es unserem Verein möglich, die Angebote für die Jugendlichen aus Aadorf aufrecht zu erhalten und weiterhin zu verbessern. Wir bedanken uns für das Vertrauen in unsere Arbeit und die zukünftige Unterstützung.

Verein für Jugend Aadorf
Der Präsident
Philipp Reininghaus